

Ausschussvorsitzender Müller eröffnet die 18. Sitzung des Betriebsausschusses und stellt fest, dass die Einladung ordnungsgemäß und rechtzeitig ergangen sowie der Ausschuss beschlussfähig ist.

Er erinnert an das verstorbene Ausschussmitglied und stellvertretenden Betriebsausschussvorsitzenden Bernhard Jäckel. Zum Gedenken an Herrn Jäckel erheben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen.

Ausschussvorsitzender Müller begrüßt im weiteren die Vertreter des Ingenieurbüros Osterhammel, Herrn Hahmann und Herrn Roth, Frau Lepping von der Presse sowie den Auszubildenden für den gehobenen Dienst, Herrn Markus Stricker.

Im Weiteren verweist er auf die vor der Sitzung verteilte Tischvorlage zur Vermarktung der Pulveraktivkohleanlage. Auf seinen Vorschlag ist der Ausschuss damit einverstanden, die Tischvorlage im nichtöffentlichen Teil unter TO.-Punkt 14 zu behandeln. Dadurch verschieben sich die nachfolgenden TO.-Punkte entsprechend.

Auf Vorschlag des Ausschussvorsitzenden erklärt sich außerdem der Ausschuss damit einverstanden, dass die Sitzung zu TO.-Punkt 2 unterbrochen wird, um den anwesenden Einwohnern Gelegenheit zu geben, ihre Fragen zu stellen.

Um den Anwohnern der Alzenbacher Straße Gelegenheit zu geben, ihre Fragen zu stellen, soll die vorgesehene Planung im Rahmen der Einwohnerfragestunde vorgestellt und erläutert werden. Anschließend soll den Einwohnern Gelegenheit gegeben werden, nachzufragen.